

## 平成26年度 ふれあいファミリアミーティング（大塚区）

平成26年11月29日（土）午後3時～4時30分 ◆会場 大塚児童館 参加者◆14人（男11人・女3人）

行政区出席者◆馬場区長、近江副区長ほか区役員・寿会の皆さん

町側出席者◆小野澤町長、平本民生部長、平本建設部長、橋本環境経済部長、広報広聴班職員

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況
1	温泉などの娯楽施設を作ってはいかがでしょうか？ 温泉が出る場所はあるのですか。	温泉施設は必要だと思いますが、財源不足により建設は厳しいです。町では、以前調査したこともあります。民間の事業者でやれるところがあれば、支援を考えます。町独自の建設については、現時点では考えておりません。 半原地区を掘れば、温泉が出る可能性はあります。	商工観光課	同左
2	現在の町マイクロバスは定員28人乗りで、補助席を使用する際は、シートベルトがないので高速道路等を走行する際に危険が生じます。ことぶき号のようなバスを利用できるようにしてください。	他地区からも、同様のご意見を伺っております。安全面も考慮し、来年度は大型車両で実施できるように検討してまいります。	高齢介護課	同左
3	「東外3丁目」交差点の信号は時差式ですが、右折の際に信号待ちしなければなりません。右折矢印があった方が良いと思います。	状況は把握しています。厚木市が管轄しており、既に伝えてあります。  【建設部長】 現在の状況を再度、厚木市や警察署へ説明します。	道路課	同左
-	【町から注意喚起／民生部長から】	振り込め詐欺が多く発生しています。犯人は、町の職員を名乗り「役場の医療費の還付金があります。ATMの前で操作してください」と電話を掛けるようです。役場がそのようなことをお願いすることは絶対がないので注意してください。防災行政無線で放送していますが、地域の皆さんにもお知らせ下さい。	国保医療課 住民課	

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況
4	道路に立木が出ているところがあります。現場を見ていただき伐採できませんか。死亡事故も起きています。国・県事業者が持っている立木も町で確認してもらえませんか。	【建設部長】 道路の街路樹は計画的に伐採していますが、個人の土地から出ているものについては、所有者へ管理をお願いしています。 現地を確認させていただき、対応します。	道路課	土地所有者(国交省)に対し、その旨を説明したところ、現地を確認し、12月16日・17日に伐採予定とのことです(12月12日現在)。 また、個人所有部分で木が伸びている箇所については、道路課から所有者へ連絡をしました。
5	交通の便が悪いです。神奈中バスをよく使っています。本厚木駅行きや海老名駅行きの、急行バスの検討をお願いします。 かなちゃん手形を発行していますが、今後、町としての高齢者へのPR方法を伺います。	急行バスの運行については神奈中へ要請しており、前向きに検討していただけるとのことです。 かなちゃん手形については、広報誌を使ってPRしています。もっと多くの方にご利用いただけるよう、さまざまな方法でPRしていきます。	企画政策課 住民課 高齢介護課	同左
6	他の自治体では、かなちゃん手形を見せると、1乗車無料で乗れるようです。	神奈中バスでかなちゃん手形を利用すると、1乗車が100円になります。市営バスなどがある自治体は無料のところもあります。	高齢介護課	同左
7	神奈中バスの運行経路ですが、厚木市の鳶尾まで行くのに、本厚木駅や海老名駅へ一度、行かなくてはなりません。神奈中と連携して、もう少し交通の便が良くなるように検討してください。	時刻・路線網ともに、住民全ての方が満足いくことは難しいですが、できる限り要望に応えられるよう、神奈中に要請します。	住民課	同左
8	神奈中バスの運行本数を増やしていただけるとありがたいのですが。			
9	小田急多摩線の延伸の進行状況についてお伺いします。	愛川小田急多摩線延伸促進協議会では、小田急多摩線の愛川・厚木方面への延伸を実現するため、署名活動を実施し、約18,000人の方から署名をいただきました。お預かりした署名は、町を通じて国に届けます。本協議会では、今後も、小田急多摩線の延伸の早期実現に向けて取り組みを進めます。ご理解とご協力をお願いします。	企画政策課	同左

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況
10	2月の大雪には、大変苦勞しました。町では今後の大雪対策は考えていますか。	町では、建設業協会に依頼して除雪していますが、業者でも重機が限られており、また複数の依頼を受けているため、国道、県道を優先で除雪し、町道などの除雪までは手が回りませんでした。個人で重機を持っている方に除雪のご協力をいただけるよう、12月に対策会議を開催します。  【建設部長】 町全体で約70台の重機のご協力を得られる見込みです。	道路課	同左
11	除雪した雪を歩道に積み上げていましたが、改善できないでしょうか。通学する子供たちが車道を歩いているような状況もありました。	排雪場所についても検討しています。地域の皆様のご協力もお願いします。  【建設部長】 県、厚木土木事務所と調整しており、除雪した雪は川へ排出するという事で協議しています。	道路課	同左
12	町で道路の側溝を清掃してもらいましたが、自宅の一步手前で終わってしまいました。清掃していない場所は、今後やるのですか。  【区長】 区で役員を通じて、皆さんから情報をお寄せいただき、清掃して欲しい場所を町にお願いしました。気になる場所があれば役員へお話しください。	【建設部長】 町で全ての状況を把握できれば良いのですが、管理が難しいです。区長さんの言われたようなやり方も良いですし、住民の方で土砂を取っていただいて、後で道路課が取りに行くなどのやり方もあります。ご協力をお願いします。	道路課	同左

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況
13	<p>老人会では、9月に社会奉仕活動としてクリーンキャンペーンを行っています。以前は収集したごみを町が回収していたのですが、最近はそのままです。個人で持ち帰り、各ごみ収集所へ持って行きます。町で対応できませんか。</p> <p><b>【区長】</b> 集めたごみを一カ所に集め、町で回収する方法と、老人会でごみを持ち込む方法があると思うのですが、いかがでしょうか。</p>	<p><b>【環境経済部長】</b> 去年の4月からごみの焼却を厚木市へお願いしています。美化プラントでの独自の焼却はしていませんが、直接持ち込んでいただければ、指定日以外でも受け付けていますので、ご協力をお願いします。</p>	環境課	集めていただいたものを収集に行くことは時間的な余裕がないことから、直接美化プラントへの持ち込みをお願いします。指定日以外でも受け付けます。
14	<p>若者を愛川町に引き寄せる魅力・方法はないでしょうか。 また、町と住民の間で「愛川町とは、〇〇な町」という共通認識がないように思えます。</p>	<p>町の認知度の向上、観光物産の振興、地域産業の活性化を図ることを目的に、1月から、愛川町内で生産または製造された農林水産物や加工品、工芸品、工業製品などを募集します。審査会を開いて「愛川ブランド」として認定する計画をしています。</p>	マーケティング室 商工観光課	同左
15	<p><b>【馬場区長】</b> 先日(11月7日)、NHKテレビで愛川町が紹介されました。映像でのPRは効果的だと思います。</p>			
16	<p>特産品に農産物などを当てるのはどうでしょうか。</p>			
17	<p>大塚児童館前の道路の立木がみすぼらしくなっています。立木の場所にあじさいなどを植えてはどうでしょうか。</p>	検討します。	道路課	道路課で現地を確認しました。町と役員会や区と協力し、整備をしていく方向で検討中です。